



Inician conversatorios convocados por Morena para elegir a ministros de la SCJN por voto popular

Con opiniones divididas iniciaron los conversatorios convocados por la bancada de Morena en la Cámara de Diputados con el propósito de debatir con juristas y expertos la iniciativa para elegir a los ministros de la Suprema Corte por voto popular. La posición mayoritaria de los especialistas fue contra la elección directa, pero también hubo unas voces a favor de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.



[milenio-nota-color-parlamento-ref-poder-judicial_c000ctIF.mp4: OneDrive](#)